

# NUESTROS COLABORADORES

## **Pablo Amat Llombart**

Es originario de España, doctor en Derecho, tiene más de diez años de experiencia en labores de docencia e investigación. Imparte cursos de posgrado y doctorado desde 2003.

Es miembro del Colegio de Abogados de Valencia desde 1995 y vocal de la sección de Derecho Agrario y de Aguas. Ha intervenido en calidad de ponente en varios cursos, seminarios y másteres especializados en temas de Derecho civil, agrario y ambiental. Es responsable de varias asignaturas en el máster universitario de Jardinería y Paisajismo de la Universidad Politécnica de Valencia desde 2004 y en el de Edificación desde 2007.

Ha participado en numerosos congresos y jornadas científicas de carácter nacional e internacional sobre Derecho Agrario y rural. Actualmente es integrante del “Observatorio para el seguimiento de las leyes agrarias”, creado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en 2006; en ese año fue designado delegado español adjunto ante el “Comité Europeo de Derecho Rural”, actualmente es delegado nacional de dicho Comité.

Es consejero y miembro del Comité de redacción de varias revistas jurídicas, entre ellas la Revista de Derecho Agrario y Alimentario.

Tiene publicados diversos libros, capítulos de libro así como numerosas ponencias, comunicaciones y artículos especializados en la disciplina civil y agrarista. Es profesor titular de Escuela Universitaria (2003); actualmente es profesor titular en la Universidad Politécnica de Valencia, España, adscrito al Departamento de Urbanismo.

## **Roxana Beatriz Romero**

Es originaria de Argentina, abogada; máster en derecho fundiario y empresa agraria y doctora en derecho público, política y gobierno por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas de la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), Corrientes, Argentina.

Ha desempeñado diversos cargos en la administración judicial entre los que destacan asesora legal, defensora oficial y fiscal de instrucción, correccional y de menores. Entre sus cargos académicos destaca el de jefa de trabajos prácticos por concurso en la cátedra B de Derecho Agrario, Minero, de la Energía y Ambiental en la Facultad de Derecho, Ciencias Sociales y Políticas de la UNNE.

Ha cursado diversos seminarios sobre Derecho Agrario, Gestión Ambiental Estratégica, Derecho Sanitario Internacional, Política Internacional y Derechos Humanos, en España y Argentina. Entre sus publicaciones destaca Asociativismo agrario, sociedades agrarias especiales y otras asociaciones agrarias.

Actualmente es miembro de la Unión Mundial de Agraristas Universitarios y está en la lista de magistrados y funcionarios sustitutos del Poder Judicial de la Provincia de Corrientes, Argentina.

### **João Sidnei Duarte Machado**

Es doctor en Derecho por la Universidad de León, España. Miembro de la Unión Mundial de Agraristas Universitarios; miembro del Instituto de Derecho Comparado Brasileño; miembro de la Academia Brasileña de Letras Agrarias. Actualmente es profesor universitario.

### **Héctor Ávila Sánchez**

Es doctor en Geografía por la UNAM con especialización en Ordenación del Territorio en la Universidad Politécnica de Valencia, España; tiene además una estancia posdoctoral en estudios Urbano-Rurales en la Universidad de Toulouse-Le Mirail, Francia. Imparte cursos de posgrado sobre Geografía regional de México; Análisis regional y Desarrollo rural regional en diferentes universidades mexicanas. Es miembro del consejo de tutores en diferentes posgrados de México. Es autor y coordinador de diversos libros, entre los más recientes destacan: *La agricultura urbana y periurbana en el estado de Morelos y Lo urbano-rural: ¿nuevas expresiones territoriales?*

Actualmente es investigador titular del Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias CRIM-UNAM (*campus* Morelos) y coordinador del Programa de Estudios Regionales del mismo centro.

### **Clara Eugenia Salazar Cruz**

Es doctora en Ciencias Sociales con especialidad en Estudios de Población por el Centro de Estudios Demográficos, Urbanos y Ambientales (CEDUA) de El Colegio de México. Ha publicado alrededor de 35 artículos en revistas especializadas y capítulos de libros, es autora del libro *Espacio y vida cotidiana en la Ciudad de México* (1999); coautora del libro *Expansión urbana, sociedad y ambiente* (2005),

y co-coordinadora del libro *Construir ciudad. Un estudio multidimensional para la implementación de los corredores de transporte público en la Ciudad de México* (2008).

Ha sido profesora de posgrado en varias universidades del país, (UNAM, UAM, Iberoamericana) e investigadora visitante en la Universidad Georgetown, Washington DC., y en el Instituto de Investigación para el Desarrollo (IRD), en París, Francia.

Desde 1997 es profesora-investigadora del CEDUA; es miembro del Sistema Nacional de Investigadores.

## **Horacio Maiztegui Martínez**

Es originario de Paraná, Entre Ríos, Argentina, abogado, notario público y mediador nacional. Tiene un posgrado de especialización en Derecho Agrario en la Universidad Nacional del Litoral y en Contratos Agrarios en la Universidad Nacional de Rosario. Fue presidente del Instituto de Derecho Agrario y Minería del Colegio de Abogados de la Provincia de Entre Ríos; ex miembro consejero de Ciencias y Tecnología *ad honorem*, de la Provincia de Entre Ríos y ex consejero académico de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional del Litoral. Es miembro activo del Instituto Argentino de Derecho Agrario y de la Unión Mundial de Agraristas Universitarios.

Actualmente es profesor ordinario adjunto de Derecho Agrario en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional del Litoral y profesor ordinario titular de Política y Legislación Agraria en la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Argentina.

## **Sergio Efrén Martínez Rivera**

Es licenciado en Economía por la Facultad de Economía de la UNAM. Obtuvo el grado de maestro en Economía agrícola y doctor en Economía por la misma institución; tiene la especialidad de Economía de los recursos naturales y desarrollo sustentable.

En los periodos 2001-2002 y 2005-2006 formó parte del programa “Formación de expertos en suelo urbano”, auspiciado por el Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad de la UNAM y el Lincoln Institut of Land Policy de Estados Unidos de América. Ha publicado artículos y presentado distintas ponencias sobre la relación ciudad-ambiente.

Actualmente es profesor en la Facultad de Economía y miembro del Centro de Estudios China-México (CECHIMEX) de la misma Facultad desde 2006.

